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Vorlage
Federführende Dienststelle:
FB 01 - Fachbereich Bürger*innendialog und 
Verwaltungsleitung
Beteiligte Dienststelle/n:

Vorlage-Nr:

Status:

Datum:
Verfasser/in:

FB 01/0107/WP18

öffentlich

11.06.2021

Ratsanfragen
 Ziele:

Beratungsfolge:

Datum Gremium Zuständigkeit
23.06.2021 Rat der Stadt Aachen Kenntnisnahme

Beschlussvorschlag:
Der Rat der Stadt nimmt die nach der Geschäftsordnung fristgerecht eingereichten Ratsanfragen zur 

Kenntnis.

Sibylle Keupen

Oberbürgermeisterin
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Erläuterungen:
Von den Fraktionen bzw. Ratsmitgliedern wurden Ratsanfragen innerhalb der in § 13 Abs. 3 der 

Geschäftsordnung für den Rat genannten Frist eingereicht, die als Anlage beigefügt sind.

Anlage/n:
Fristgerecht eingereichte Ratsanfragen
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www.fraktion-dielinke-aachen.de

Fraktion Die Linke. • Verwaltungsgebäude Katschhof • 52058 Aachen

Frau
Oberbürgermeisterin Sibylle Keupen
Rathaus/Markt – Fax 432-8008
52058 Aachenl

Fraktion Die Linke
im Rat der Stadt Aachen
Verwaltungsgebäude Katschhof
Räume 137 – 139
52058 Aachen
Telephon: 0241 / 432 7244
fraktion.dielinke@mail.aachen.de

Aachen, 10. Mai 2021

Ratsanfrage
Schulabbrecher und Schulverweigerer

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

wir bitten um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Wie viele Schüler*innen haben in den letzten fünf Jahren die Aachener
Schulen ohne Abschluss verlassen (ohne Abgänge durch Schulwechsel)?

2. Wo sind diese Schüler*innen verblieben? Im Rahmen der landesweiten
Initiative KAoA (»Kein Abschluss ohne Anschluss«) sind die abgebenden
Schulen verpflichtet, für alle Schüler*innen einen Anschluss zu ermöglichen
und den Verbleib der Schüler*innen zu dokumentieren.

3. Wie viele Fälle von notorischer Schulverweigerung gibt es aktuell an Aachener
Schulen?

4. Welchen Anteil hiervon machen Fälle aus, in denen die Schulverweigerung von
Eltern verursacht wird, die ihre Kinder der Schulpflicht entziehen wollen
(Reichsbürger*innen, religiöser Fundamentalismus, Eltern die ihre Zustimmung
zur Teilnahme ihrer Kinder an den Covid-Schnelltests ablehnen)?

5. Welche Unterstützungsangebote gibt es für Kinder, welche den Schulbesuch
verweigern? Bitte nach den unterschiedlichen Hintergründen aufschlüsseln
(Probleme in der Schule; Probleme im privaten Bereich; Probleme mit Eltern,
die versuchen, die Kinder zu isolieren)

Mit freundlichen Grüßen

Leo Deumens Matthias Fischer Katharina Hrvaćanin
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Volt die Unke.
Fraktion im Rat der Stadt Aachen

Frau
Oberbürgermeisterin 

Sibylle Keupen 

Ratshaus / Markt 

52058 Aachen

Fraktionen im Rat der Stadt - 52062 Aachen

Geschäftsstellen
Verwaltungsgebäude Katschhof 
Johannes-Paul-Il.-Straße 1 
52062 Aachen

Linke 0241 / 432 -7244 
Zukunft 0241/432-7266

Aachen, den 11.5.2021

Ratsanfrage

Einsatz von Lolli-PCR-Tests in KiTas

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

es ist begrüßenswert, dass in Grund- und Förderschulen nun zügig und kindgerecht auf das 
Corona-Virus getestet wird.

In den Aachener KiTas sind kindgerechte Tests jedoch nach wie vor nicht im Einsatz. Die 
Wattestäbchen-Methode stellt für die kleinen Nasen der unter 6-Jährigen eine enorme 
Belastung für die Kinder wie auch für die Eltern dar.

Aus diesem Grund bitten wir um Beantwortung folgender Fragen:

1. Wie bewertet die Verwaltung die Möglichkeit, PCR-Lolli-Tests auch in KiTas 
durchzuführen?

2. Bemüht sich die Stadt Aachen beim Familienministerium NRW darum, dass auch der 
KiTa-Bereich mit Lolli-Schnelltests ausgestattet wird. Falls ja, mit welchem Erfolg?

3. Plant die Stadt die Einführung von Lolli-PCR-Tests auf eigene Initiative, falls das 
Land nicht bereit ist, für die Kleinsten eine kindgerechte Lösung bereitzustellen.

Mit freundlichen Grüßen

/fN

Leo Deumens Christoph Allemand
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SOZIALDEMOKRATISCHE PARTEI DEUTSCHLANDS
FRAKTION IM RAT DER STADT AACHEN

An die
Oberbürgermeisterin 
Frau Sibylle Keupen 
Rathaus 

.52058 Aachen

Aachen, 11. Mai 2021 Az.: Af. 13/21

Ratsanfrage von Ratsherr Norbert Plum

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

höflich bitte ich um Beantwortung nachfolgender Fragen:

1. Wie viele Bebauungspläne sind in den letzten fünf Jahren von der Verwaltung 
bearbeitet und von der Politik bestandskräftig beschlossen worden? Ich bitte zu 
unterscheiden zwischen neu aufgestellten und geänderten Plänen.

2. Wie viele von diesen Bebauungsplanverfahren wurden im s.g. vereinfachten 
Verfahren nach § 13a BBauGB durchgeführt?

3. Wie viele von diesen Plänen (getrennte Aufstellung zu 1. und 2. erbeten) betrafen 
den Bereich Wohnungsbau?

4. Sieht die Verwaltung angesichts des Urteils des BVerwG vom 27.8. 2020 - 4 CN 
4.19- neue Potentiale für die Anwendung des § 13a BBauG?

Vielen Dank!

Mit freundlichen Grüßen

ffdxj: Çj
Norbert Plum 
Ratsherr

FRAKTIONSVORSITZENDER 
Michael Servos

Ihre Ansprechpartnefin:

Daniela Parting 
Fraktionsgeschäftsführerin

Telefon:
0241-432 7215 
E-Mail:
daniela.parting@mail.aachen.de

Geschäftszeiten:

Montag bis Donnerstag:
08:30 bis 17.00 Uhr 
Freitag:
08:30 bis 14 Uhr 

Anschrift:

Verwaltungsgebäude Katschhof 
Johannes-Paul-Il.-Str. 1 
52062 Aachen

Kontakt:

Telefon 0241 • 432 72 15 
Fax 0241 • 499 44 
E-Mail:
'spd.fraktion@mail.aachen.de
Internet:
www.spd-aachen.de

Bankverbindung:

IBAN:
DE36390500000000199562
BIC:
AACSDE33
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SOZIALDEMOKRATISCHE PARTEI DEUTSCHLANDS
FRAKTION IM RAT DER STADT AACHEN

An die
Oberbürgermeisterin 
Frau Sibylle Keupen 
Rathaus 
52058 Aachen

Eingang bei FB 01

Ü 2. Juni 2021
FRAKTIONSVORSITZENDER 
Michael Servos

Ihre Ansprechpartnerin:

Aachen, 02. Juni 2021 Az.: Af. 14/21
Daniela Parting 
Fraktionsgeschäftsführerin

Telefon:
0241 • 432 72 15 
E-Mail:
daniela.parting@mail.aachen.de

Ratsanfrage von Ratsherr Norbert Plum Geschäftszeiten:

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

meine Ratsanfrage vom 18.8.2020, wann der provisorische Asphalt-Belag im 
Einmündungsbereich Jakobstraße/ Klappergasse der Vergangenheit angehört, wurde 
dahingehend beantwortet, dass die Fläche wegen neuer Bauabschnitte weiter benötigt wird, 
die Anfang 2021 beginnen sollten.

Vor diesem Hintergrund bitte ich um Beantwortung folgender Fragen:

Montag bis Donnerstag:
08:30 bis 17.00 Uhr 
Freitag:
08:30 bis 14 Uhr 

Anschrift:

Verwaltungsgebäude Katschhof 
Johannes-Paul-Il.-Str. 1 
52062 Aachen

1. Stimmt die Verwaltung mit mir überein, dass die Arbeiten Anfang 2Ô21 beendet 

worden sind?
2. Wieso und wie lange besteht diese Fläche noch, obwohl keine Bauarbeiten mehr zu 

erkennen sind?
3. Wieso wird diese Fläche als Parkplatz von PKW's genutzt?
4. Ist diese Parkplatznutzung von politischen Gremien beschlossen worden?
5. Wenn nein, duldet oder unterstützt die Verwaltung diese Nutzung?

Vielen Dank!

Mit freundlichen Grüßen

Norbert Plum 
Ratsherr

Kontakt:

Telefon 0241 • 432 72 15 
Fax 0241 ■ 499 44 
E-Mail:
spd.fraktion@mail.aachen.de
Internet:
www.spd-aachen.de

Bankverbindung:

IBAN:
DE36390500000000199562
BIG:
AACSDE33
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Fraktion DIE Zukunft ■ Johannes-Paul.Il-Str. 1 - 52058 Aachen

Oberbürgermeisterin
Sibylle Keupen

Rathaus
Eingang t

0 k. Jur
ei FB 01

i 2021

Fraktion DIE Zukunft im Rat 
der Stadt Aachen 
Johannes-Paul.Il-Str. I 
52058 Aachen

Aachen, 04.06.2021

Ratsfrage: Mülltrennung in der Stadtverwaltung / in öffentlichen Stellen der Stadt

Sehr geehrter Frau Oberbürgermeisterin,

ressourcenschonende Behandlung unserer Erde liegt in Zeiten eines Klimanotstandes 
unserer Stadt natürlich auf der Hand. Gerade die Wiederverwertung von genutzten 
Materialien ist dabei ein wichtiger Baustein für eine Erholung unseres Planeten. In 
diesem Zusammenhang möchte ich gerne folgende Fragen an die zuständigen Stellen 
der Stadtverwaltung richten:

1. ) Welche Wertstoffe werden im Mülltrennungskonzept innerhalb der Stadtverwaltung 
Aachen und allen öffentlichen Stellen der Stadt Aachen getrennt gesammelt?

2. ) Mit welcher Quote werden die im Wiederverwertungskonzept der Stadt Aachen 
gesammelten Wertstoffen einer Wiederverwertung zugeführt?

3. ) Gibt es konkrete Ideen und Konzepte die Wiederverwertungsquote auszubauen?

4. ) Wenn nein, warum wird eine Mülltrennung und eine beispielhafte Wiederverwertung 
von wichtigen Recyclingrohstoffen von der Stadtverwaltung nicht weiterverfolg
Ich danke für die schnelle Beantwortung meiner Ratsanfrage.

7 von 10 in Zusammenstellung



Mit freundlichen Grüßen

Christoph Allemand
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Fraktion DIE Zukunft • Johannes-Paul.Il-Str. 1 - 52058 Aachen

Oberbürgermeisterin
Sibylle Keupen

Rathaus
Eingang I:

0 h. Jur
ei FB 01

i 2021

Fraktion DIE Zukunft im Rat 
der Stadt Aachen 
Johannes-Paul.Il-Str. I 
52058 Aachen

Aachen, 04.06.2021

Ratsfrage: Quotenbeschluß geförderter Wohnraum

Sehr geehrter Frau Oberbürgermeisterin,

im Juni 2019 hat der Rat der Stadt Aachen einem Beschluss zugestimmt, der vorsieht, 
bei Wohnbauprojekten eine Mindestquote von 20% - 40% der zu bauenden Einheiten für 
preiswerten, geförderten Wohnraum einzurichten. Im Zuge dieser zurückliegenden, aber 
selbstverständlich immer noch bindenden Vorgabe, möchte die Fraktion DIE Zukunft 
folgende Fragen stellen:

1. ) Ab wann erlangt die oben genannte Vorlage Rechtsgültigkeit?

2. ) Wie viele Wohnungsbauprojekte sind seit dem Jahre 2019 neu initiiert und der 
Stadtverwaltung angetragen worden?

3. ) Wie viele Projekte davon fallen unter den oben genannten Beschluss?

4. ) Wie viele geförderte Wohnungen konnten bisher dadurch im Stadtgebiet Aachen 
realisiert werden?

5. ) Wie viele Wohnungen wurden ab 2019 gebaut und waren nicht im Wirkungskreis des 
oben genannten Beschlusses?
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Ich danke für die schnelle Beantwortung meiner Ratsanfrage.

Mit freundlichen Grüßen

Christoph Allemand
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